
Não temas e não te espantes

Js 8:1 Então o Senhor disse a Josué: Não temas e não te espantes.

  

  

A águia empurra seus filhotes para o primeiro vôo, mas na verdade é difícil, além de incômodo,
deixar o aconchego do ninho e se aventurar pelo desconhecido e aos olhos comuns inseguro.

  

Mas a verdade é que enquanto eles não voarem não compreenderão o privilégio de se nascer
águia.  O empurrão é o maior presente que a águia pode oferecer-lhes naquele momento.

  

São muitos os fatores que contribuem para dificultar e aumentar a tensão e o medo dos
filhotes.  O ninho é construído na beira de um precipício, no mais alto da montanha, o frio, o
vento forte e as nuvens escondendo o plano de vôo não ajudam em nada,  mas a águia mãe
está atenta e pronta para interferir ao menor sinal de perigo que ameace suas crias.  Aquela
situação é necessária, aquele terrível primeiro vôo é fundamental para o desenvolvimento e
amadurecimento dos filhotes.

  

Quantas vezes com a gente acontece a mesma coisa,  Os nossos problemas nos sufocam de
tal forma que nos parece termos sido lançados no abismo, no vazio sem fim, na solidão
sufocante que precede a morte.

  

A gente olha em volta e a única pergunta que nos vem à mente é ONDE ESTÁ DEUS?  Parece
que fomos abandonados, que todas as promessas que ouvimos e em que  confiamos são
grandes mentiras e o medo toma de assalto todos os nossos sentidos.

  

O filhote da águia que bateu asas até se cansar e vê, apavorado o chão se aproximar trazendo
consigo a sua morte cruel, é surpreendido pelo surgimento inesperado da águia que o pega
com suas garras firmes, para levá-lo mais uma vez às alturas e largá-lo novamente, e de novo,
e mais uma vez, e incansáveis outras, até que finalmente ele aprenda a voar e seguir sozinho e
SEGURO a sua jornada.
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Apesar de todas as situações difíceis e angustiantes que você passou e nas quais muitas
vezes não viu a presença do Senhor, hoje, olhando para trás, você pode ver que Ele nunca te
abandonou e nunca vai fazê-lo, porque você é importante para Ele.

  

Não se preocupe, tudo está sob o controle do Senhor e quando você menos esperar o teu
Deus surgirá, majestoso e onipotente, entregando a você a vitoria que somente ELE trás em
suas mãos.

  

  

Deus te abençoe FARTA e PODEROSAMENTE em nome de Jesus.
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